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教育委員会定例会会議録 

 

開催日時  平成 28年 6月 16日（木） 午前 9時 00分～ 

 

開催場所  橋本市教育文化会館 4階 第 7展示室 

 

出席委員  教育長職務代行者   清田 信      

      委     員   森田 知世子  米田 惠一  中尾 悦子 

      教  育  長   小林 俊治 

 

出席職員  教育部長        森中 寛仁   教育総務課長     櫻井 康雄 

      学校教育課長      辻脇 昌義    社会教育課長     水林 正美 

文化スポーツ室長    大西 基夫   中央公民館長     海堀 不二夫 

教育相談センター長   椿本 雅敏   図書館長       井澤 清 

社会教育課長補佐    中田  幸    教育総務課主任指導主事  坂本 利一 

教育総務課長補佐    兼井 和彦   文化スポーツ室主査  井上 愛子 

学校教育課主任児童主事   川原 一真 

     

1 開式 

 

2 前回会議録の承認について 

 

3 会議録署名委員の指名について 

 

4 報 告 事 項 

報告第１号 教育状況について 

報告第２号 平成 27年度長期欠席児童生徒状況調査結果の分析と考察について 

 

5 付 議 事 項 

議案第１号 橋本市社会教育関係団体の認定について 

議案第２号 平成 29年度小中学校使用教科用図書の採択について 

議案第３号 平成 28年度学校関係者評価委員の委嘱について（追加） 

議案第３号 橋本市子ども読書活動推進会議委員の委嘱および任命について 

 

 

 

6 そ の 他 

        

 



 

 2 

会議の概要 

 

事務局 

 

 

森田委員 
 

事務局 
 

米田委員 
 

事務局 
 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会 午前 9時 00分 

 

それでは会議を始めたいと思います。 

５月の会議録の署名を森田委員お願いします。 

 

５月の会議録は正確に記載されていたことを報告させていただきます。 

 

本日の会議録の承認は米田委員にお願いします。 

 

はい。 

 

それでは報告第１号教育状況について 教育長よろしくお願いします。 

 

それでは、最近の教育状況についてお話しします。まず、５月３１日（火）に開

催されました橋本中央中学校の開校式にご出席ありがとうございました。おかげを

持ちまして、無事に式を終えることができました。 

また、５月末から６月初旬にかけて、１１校の小学校で運動会が行われました。

委員の皆様には訪問ご苦労様でした。私も３校に行かせて頂きました。前半で子ど

もたちの頑張りに、もう既に目元が潤んでいた校長先生もおられました。まさに教

育の原点を見る思いでした。 

今年度、印象に残っていることを述べさせて頂きます。学校・学年・学級の集団

づくり、仲間づくりに重点をおいた運動会であり、その意図が良くでていたと思い

ます。また、子どもたちもそれに応えて、大変頑張っていたと思います。次に、地

域・保護者との関連でも、多くの方が観覧し、保護者の方も準備や競技で協力的に

取り組んで頂いたと思います。 

 後ほど、委員の皆様のご感想をお聞かせ下さい。 

また、５月から６月にかけて３中学校の修学旅行が終わりました。どの学校も目

立ったトラブルもなく、子どもたちが規律ある態度で旅行に参加していたとの報告

を受けています。 

６月初旬に教員評価で校長先生と面接をさせて頂きました。各学校の本年度の学

校運営方針や各学校の課題について報告いただきました。課題については、主に、

子どもを巡る課題、教職員に関わる課題、地域・保護者の方に関する課題について

の話が多く出ていたと考えます。本年度特に感じたのは、学校運営方針について、

展望を持って仲間づくり・授業づくり・学力向上等にお話しを頂いたことです。校

長先生の表現に創造していく表現が増えてきたと感じています。 

教育委員会も校長先生と一緒になり、一つ一つ丁寧に課題解決に向けて取り組み

たいと考えています。 

また、６月３日に行われました「和歌山県市町村教育委員会連絡協議会総会」の

出席ご苦労様でした。 

また、６月１１日（土）ユネスコ世界遺産センターのホームページにおいて、イ

コモスからの勧告が公表され、「黒河道」を含む「紀伊山地の霊場と参詣道」の軽微

な変更提案について、承認となりました。今後、トルコ・イスタンブールにおいて
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事務局 

 

米田委員 

 

 

教育長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育相談センター長 
 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

文化・スポーツ室長 

 

 

 

社会教育課長 

 

教育長 

 

行われる第４０回世界遺産委員会（７月１０日～７月２０日）において、勧告を踏

まえて「承認」の可否が決定されます。承認が決定しますと橋本市では世界遺産保

有市の仲間入りとなります。 

最後に本年度から管理職選考検査の実施について、３点で変更されることになり

ました。一点目は、前年度、一次検査合格者は筆頭検査が免除になります。２点目

は、教頭職では、教職１０年以上、年齢４０歳以上であったのが、教育委員会が特

別の理由で承認した場合はこの限りでなくなりました。３点目は合格者が合格後３

年以内に昇任しない場合、その権利が失効していたのが、期間が５年と延長になり

ました。これらの措置は、今後の管理職不足が予想されることに対する措置である

と考えます。また、一定の前進であると思います。本日は以上です。 
 

 報告第１号についてご意見ご質問等ございませんか。 

 

教頭職の検査について、条件が緩和されたのは、教職資格を持ってなくて良いと

いうことですか。 

 

そうではなく、教職年数と年齢制限について教育委員会が特に認めた場合その限

りではないとなりました。 

 

他にありませんか。 

よろしいでしょうか。 

はい。それでは報告第１号は終わらせて頂きます。 

報告第２号からは教育長よろしくお願いします。 

 

続いて、報告第２号平成 27年度長期欠席児童生徒状況調査結果の分析と考察につ

いて 教育相談センター長よろしくお願いします。 

 

（別紙「平成 27年度長期欠席児童生徒状況調査結果の分析と考察について」資料

より説明） 

 

今の報告でご質問やご意見ございましたら、よろしくお願いします。 

 

ないようですので、付議事項に入らせて頂きます。 

議案第１号 橋本市社会教育団体の認定について を議題とします。社会教育課

長・文化スポーツ室長よろしくお願いします。 

 

資料に基づいてということで、まず、スポーツの方から説明をさせて頂きます。 

 

スポーツの部（別紙「橋本市社会教育団体の認定について」資料より説明） 

 

文化の部（別紙「橋本市社会教育団体の認定について」資料より説明） 

 

スポーツの分野で 35、文化の分野で 128ということで 163団体の社会教育団体で

すが、ご質問ご意見等ございませんか。 
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各委員 

 

教育長 

 

 

 

川原主任指導主事 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

社会教育課長 

 

 

教育長 

 

米田委員 

 

他にございませんか。 

議案第１号について、ご異議ございませんか。 

 

異議なし。 

 

ご異議ないようですので、議案第１号は原案のとおり決することにします。 

続いて、議案第２号 平成 29年度小中学校使用教科用図書の採択について を議

題とします。 

 

（別紙「平成 29年度小中学校使用教科用図書の採択について」資料より説明） 

 

議案第２号についてご質問ご意見ございませんか。 

議案第２号についてご異議はございませんか。 

 

異議なし。 

 

ご異議ないようですので、議案第２号は原案の通り決することにします。 

続いて議案第３号 平成 28年度学校関係者評価委員の委嘱について（追加） を

議題とします。 

 

（別紙「学校関係者評価委員の委嘱について（追加）」資料より説明） 

 

経緯とかがありましたら。 

 

応其小学校から直接聞いてはいませんが、教育コーディネーターとして新たに元

伊都中央高校・伊都高等学校校長であった方が選出されて地域のために貢献して頂

くということになるということです。 

よろしくお願いします。 

 

ご質問等ございませんか。 

議案第３号についてご異議ございませんか。 

 

異議なし 

 

ご異議ないようですので、議案第３号は原案の通り決することにします。 

続いて議案第４号 橋本市子ども読書活動推進会議委員の委嘱および任命につい

て を議題とします。社会教育課長よろしくお願いします。 

 

（別紙「橋本市子ども読書活動推進会議委員の委嘱および任命について」資料より

説明） 

 

このことについてご意見ご質問ございませんか。 

 

これは諮問機関的なものですか。議論などはされるのですか。 
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社会教育課長 

 

 

 

教育長 

 

 

社会教育課長 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年に３回程度開催するのですが、昨年度は第 2 次の読書活動推進計画を策定しま

した。毎年、重点課題や重点施策について報告し、ご意見をいただいています。会

議の前にプロジェクト会議を開き、重点課題や重点施策を決めていきます。 

 

推進計画を出す際はもう少し会議を多くして、計画の作成ということで、第２次

が出ていると思うのですが、去年出たところですね。 

 

そうです。 

 

はい。それではこの件についてご異議ございませんか。 

 

異議なし。 

 

ご異議ないようですので原案の通り決することとします。 

これで付議事項が終わりました。 

 

その他に入ります。 

 

７月の定例会日程です。７月 21 日９時からでよろしいですか。それでは７月 21

日９時に決定します。 

これで６月定例会を閉会いたします。 

 

 

（午前 10時 10分） 

 

 

 

署    名    委   員 

 


